

Liebe Kunden,

die seit Anfang des Jahres sprunghaft gestiegenen Energie und Rohstoffkosten zwingen uns leider dazu ab sofort einen Energiezuschlag beim Paketversand und bei Lieferungen zu erheben. Die Preise an den Tankstellen können Sie selbst täglich beobachten, Speditionen und Paketdienste berechnen schon seit dem Frühjahr Dieselmehrschläge. Die Preise für Versandkartonagen sind um 30 % gestiegen. Das haben wir bis jetzt nicht weitergegeben, auch weil wir hofften, dass sich die Entwicklung abschwächt. Das ist leider nicht der Fall.

Ab sofort gilt ein Energiezuschlag von 1,95:

- pro Paket mit max. 18 Fl. bei Lieferung mit Paketdienst
- pro angefangene 18 Fl. bei Lieferung mit unserem Eigenfahrzeug

Dieser Zuschlag gilt bei allen Lieferungen, auch über der ‚frei Haus Grenze‘

Wenn Sie also immer in 18er Schritten bestellen, liegt der Zuschlag bei moderaten 0,11 €/Fl.

Wir hoffen sehr auf Ihr Verständnis für diesen Schritt.

Dear customers,

Unfortunately, the energy and raw material costs, which have skyrocketed since the beginning of the year, are forcing us to levy an energy surcharge for parcel shipments and deliveries with immediate effect. You can observe the prices at the gas stations yourself every day, freight forwarders and parcel services have been charging diesel surcharges since spring. Shipping box prices have increased by 30%. We have not passed this on until now, also because we hoped that the development would slow down. Unfortunately, this is not the case.

An energy surcharge of 1.95 applies with immediate effect:

- per package with max. 18 bottles when delivered by parcel service
- per started 18 bottles when delivered with our own vehicle

This surcharge applies to all deliveries, even over the 'free domicile border'

So if you always order in increments of 18, the surcharge is a moderate €0.11/bottle.

We very much hope that you will understand this step.